

Matthias Bruck  
Pressesprecher  
Telefon 03984 83358 – 14  
Mobil 0171 3134041  
Fax 03984 83358 - 29  
E-Mail bruck@laga-prenzlau2013.de

Datum  
31.07.2012

# Pressemitteilung

## Ministerpräsident Matthias Platzeck besichtigt LaGa-Baustelle

Prenzlau. Brandenburgs Ministerpräsident Matthias Platzeck hat am Dienstag, dem 31. Juli die Baustelle der Landesgartenschau in Prenzlau besichtigt. Während des zweistündigen Rundgangs informierte er sich über den Stand der Bauarbeiten im Seepark und im Stadtpark der künftigen Landesgartenschau. Der Grundausbau der LaGa ist weitgehend abgeschlossen, gegenwärtig werden unter anderem die letzten 1000 Quadratmeter Rollrasen auf dem LaGa-Gelände im Stadtpark ausgelegt. Noch im Spätsommer sollen die Bauarbeiten an den Spielplätzen „Gaudium“ und an der Steganlage beginnen, die auf den Uckersee führt und sich zu einem Sonnendeck weitet, kündigte LaGa-Geschäftsführer Christian Hernjokl an.

Platzeck zeigte sich begeistert über den Stand der Bauarbeiten. „Das Motto der Landesgartenschau, die Stadt und den See miteinander zu vermählen, ist optisch, gestalterisch und gärtnerisch wunderbar umgesetzt worden. Das wird sich positiv auf die Lebensqualität und die Identifikation mit der Stadt auswirken. Die LaGa ist jetzt schon ein Erfolg. Denn Prenzlau hat sich total positiv entwickelt“, sagte er mit Blick auch auf die zahlreichen Baumaßnahmen, die gegenwärtig rund um die LaGa umgesetzt werden. Beispielsweise wird der zentral gelegene Marktberg mit Wohn- und Geschäftshäusern neu bebaut und der Rathausvorplatz am Eingangsbereich zur LaGa wird komplett umgestaltet.

Die Stadt Prenzlau erwartet 300 000 Gäste auf der Landesgartenschau, die vom 13. April bis 6. Oktober 2013 stattfindet.

Bilder:

1. Bürgermeister Hendrik Sommer (parteilos) zeigt Matthias Platzeck die Highlights der Landesgartenschau
2. Vor dem Rathaus wurde Matthias Platzeck von den LaGa-Maskottchen Fine und Nemo begrüßt. Personen auf dem Bild: Ralf Holzschuher (SPD-Landtagsfraktionsvorsitzender), Hendrik Sommer (Prenzlauer Bürgermeister), Dietmar Schulze (SPD, Uckermark-Landrat), Ministerpräsident Matthias Platzeck.

Mit freundlichen Grüßen  
Matthias Bruck